



El Aeropuerto de Zaragoza aumenta un 20,5% las mercancías

EFE

Zaragoza

El Aeropuerto de Zaragoza ha registrado en noviembre un incremento del 20,5 % en el transporte de mercancías respecto al mismo mes del año pasado, por encima de las 14.525 toneladas, de ellas 14.518 internacionales.

El acumulado desde enero hasta noviembre también registra un aumento del 29,6 %, con casi 131.551 toneladas de mercancías, informan fuentes de Aena en una nota de prensa.

De este modo Zaragoza se mantiene en la segunda posición en cuanto a carga se refiere dentro de los aeropuertos de la red de Aena, solo superado por Madrid-Barajas.